

Bern, 15. November 2021

Medienmitteilung

Sportgastro übernimmt Eisbahn Bundesplatz

Schlittschuhlaufen auf dem Bundesplatz hat Tradition. Bereits seit mehr als einem Jahrzehnt kommen Bernerinnen und Berner jeweils in den Wintermonaten in den Genuss dieses beliebten Freizeitangebots.

Im letzten Winter konnte die Kunsteisbahn Bundesplatz wegen den Covid-Einschränkungen nicht in Betrieb genommen werden. Nun kommt es ab 15. Dezember 2021 bis und mit 13. Februar 2022 zum Comeback unter neuer Führung. Die Sportgastro AG ist in Zusammenarbeit mit Appalooza Veranstalter und Gastgeber auf der Kunsteisbahn Bundesplatz. Die Kontinuität und der langfristige Erhalt der Winterattraktion Kunsteisbahn Bundesplatz sind damit auf längere Sicht gewährleistet.

Reto Nause, Gemeinderat: «Für die Stadt Bern ist die «Eisbahn auf dem Bundesplatz» und deren grosse Ausstrahlung ein Fixum im Jahreskalender. Die Stadt Bern freut sich entsprechend, dass uns die Winterattraktion erhalten bleibt.»

Sven Rindlisbacher, Sportgastro AG: «Die Sportgastro AG ist seit der ersten Austragung im Jahr 2008 als Caterer und Gastgeber dabei. Für uns ist dieses Projekt Herzensangelegenheit und Ehre. Wir sind glücklich darüber, den Erhalt nun langfristig gewährleisten zu können und freuen uns, bald die ersten «Schlöfler» und Gäste begrüßen zu dürfen.»

Weitere Informationen unter: www.kunsteisbahnbundesplatz.ch

Freundliche Grüsse

Sportgastro AG

